



Los usuarios de los servicios de taxi y de bus del puerto de la Savina ya tienen sombra. La Autoridad Portuaria de Baleares ha instalado y ha financiado la instalación de dos pérgolas de grandes dimensiones que ofrecen resceso del sol a las personas que esperan el transporte público.

Ésta era una petición que hacía años que el Consell de Formentera realizaba y se ha llevado a cabo justo cuando más necesario se hacía, con la llegada de los peores días de calor del año.

La consellera de Turismo y Movilidad, Alejandra Ferrer, se ha mostrado muy satisfecha por la instalación de la sombra y ha agradecido la actuación a la Autoridad Portuaria, de quien ha dicho que "en los últimos meses están respondiendo muy bien y mostrando una gran colaboración en muchos aspectos, como este de la sombra".

La consellera Ferrer también ha avanzado otros puntos de colaboración como la petición para la instalación de un punto de información frente al punto donde llegan las excursiones de Ibiza, que también tiene el visto bueno de la Autoridad Portuaria.

Otro punto de acuerdo entre los dos organismos ha sido el permiso que ha recibido la empresa que realiza los servicios de transporte público en Formentera, Autocares Paya, para colocar un cartel informativo del servicio dentro de la estación marítima.

Por último, la consellera Ferrer ha agradecido la buena disposición de la Autoridad Portuaria a realizar "una discriminación positiva en cuanto al reparto de espacios para los alquileres de vehículos para aquellos que dispongan de vehículos eléctricos" en el ámbito del puerto.